

НАРВСКОЕ ГОРОДСКОЕ СОБРАНИЕ ПОСТАНОВЛЕНИЕ

Нарва

____.01.2024 г. № ____

Внесение изменений в постановление № 6 Нарвского Городского собрания от 26.03.2015 г. «Порядок оплаты труда педагогов»

Постановление принимается на основании Закона о местном самоуправлении, статья 6 часть 2.

Статья 1. Изменение постановления

(1) Часть 1 статьи 3 постановления № 6 Нарвского Городского собрания от 26.03.2015 г. «Порядок оплаты труда педагогов» изменяется и излагается в следующей редакции:

„(1) Для директора дошкольного учреждения, отвечающего требованиям, установленным на основании Закона о языке, устанавливается минимальная ставка ежемесячной заработной платы в размере 1 940 евро. В дошкольных учреждениях с более чем 4 группами к минимальной ставке директора добавляется 45 евро за каждую дополнительную группу. В случае, если количество групп в дошкольном учреждении больше 12, максимальная ежемесячная заработная плата директора устанавливается в размере 2 300 евро.“

(2) Часть 3 статьи 4 постановления № 6 Нарвского Городского собрания от 26.03.2015 г. «Порядок оплаты труда педагогов» изменяется и излагается в следующей редакции:

„(3) Опорным специалистам и учителям вспомогательных учебных групп устанавливается минимальная ставка ежемесячной заработной платы в размере 1 803 евро.“

(3) Часть 5 статьи 4 постановления № 6 Нарвского Городского собрания от 26.03.2015 г. «Порядок оплаты труда педагогов» изменяется и излагается в следующей редакции:

„(5) Учителю дошкольного учреждения (в том числе учителю эстонского языка, музыки, физкультуры или плавания) и опорному специалисту (логопеду, спецпедагогу, дефектологу и психологу детского сада), который соответствуют требованиям, установленным на основании Закон о языке, устанавливается минимальная ставка ежемесячной заработной платы в размере 1 623 евро. Учителю дошкольного учреждения (в том числе учителю эстонского языка, музыки, физкультуры или плавания) и опорному специалисту (логопеду, спецпедагогу, дефектологу и психологу детского сада) со степенью магистра или приравненной к ней степени), который соответствуют требованиям, установленным на основании Закон о языке, устанавливается минимальная ставка ежемесячной заработной платы в размере 1 803 евро. Учителю дошкольного учреждения и опорному специалисту, который не соответствуют требованиям, установленным на основании Закон о языке, устанавливается минимальная ставка ежемесячной заработной платы в размере 1 412 евро и, не соответствующему требованиям, установленным на основании Закон о языке, учителю дошкольного учреждения и опорному специалисту со степенью магистра или приравненной к ней степени устанавливается минимальная ставка ежемесячной заработной платы в размере 1 600 евро.“

§ 2. Прикладные положения

- (1) Постановление применяется с 1.01.2024 г.
- (2) Постановление вступает в силу в установленном законом порядке.

Ирина Янович
Председатель Городского собрания

СПРАВКА

Постановление принимается на основании Закона о местном самоуправлении, статья 6 часть 2.

В статье 1² постановления №16 Правительства Республики от 06.02.2015 г. «Условия и порядок начисления и использование средств вспомогательного фонда, закрепленного за единицами местного самоуправления в Законе о государственном бюджете» установлены условия выделения субсидии на оплату труда педагогов детских дошкольных учреждений. В соответствии с пунктом 4 части 3 статьи 1² единице местного самоуправления предоставляется субсидия на оплату труда учителей в детских учреждениях, если действующая минимальная ставка оплаты труда учителя детского сада в соответствующем году составляет не менее 90% с 1 января 2023 года для учителя детского сада, соответствующего требованиям, установленным на основании Закона о языке, и для учителя детского сада со степенью магистра или приравненной к ней степени, который соответствует тем же требованиям, не менее 100% минимальной ставки заработной платы учителя общеобразовательной школы в год получения субсидии.

Постановлением № 124 Правительства Республики от 21.12.2023 г. «Минимальная ставка заработной платы учителей основной школы и гимназии» установили с 01.01.2024 г. минимальную ставку заработной платы учителя основной школы и гимназии в размере 1 803 евро в месяц при полной занятости (в прошлом году действовавшая минимальная ставка составляла 1 749 евро в месяц). Для получения субсидии на оплату труда учителей детских дошкольных учреждений минимальная заработная плата учителей детских дошкольных учреждений должна быть соответственно увеличена, чтобы она соответствовала требованиям, установленным в пункте 4 части 3 статьи 1² постановления №16 Правительства Республики от 06.02.2015 г.

На основании части 3 статьи 1 проекта постановления с 01.01.2024 г. увеличиваются минимальные ставки ежемесячной заработной платы учителей дошкольного учреждения (в том числе учителей эстонского языка, музыки, физкультуры или плавания) и опорных специалистов (логопедов, спецпедагогов, дефектологов и психологов детского сада), которые соответствуют требованиям, установленным на основании Закон о языке. Минимальная ставка ежемесячной заработной плата для работников со степенью магистра или приравненной к ней степени составляет 1803 евро, увеличение минимальной ставки ежемесячной заработной платы составляет 54 евро, или около 3%. Минимальная ставка ежемесячной заработной платы для работников без степени магистра составляет 1623 евро, повышение минимальной ставки ежемесячной заработной платы составляет 48 евро или 3%.

На основании части 1 статьи 1 проекта постановления увеличивается на 60 евро или около 3% минимальная ставка ежемесячной заработной платы директора дошкольного учреждения, отвечающего требованиям, установленным на основании Закона о языке (с 1880 евро до 1940 евро).

По состоянию на 01.09.2023 количество рабочих мест учителей в детских дошкольных учреждениях, соответствующих требованиям, установленным на основании Закона о языке, составило 137,6; предполагаемое количество рабочих мест на 01.09.2024 – 110. По состоянию на 01.09.2023 количество рабочих мест для руководителей (директоров и завучей) детских дошкольных учреждений, отвечающих требованиям, установленным на основании Закона о языке, составило 19,5; предполагаемое количество рабочих мест на 01.09.2024 г. – 19. Дополнительные необходимые затраты на рабочую силу на 2024 г. составляют 123 863 евро.

На основании части 2 статьи 1 проекта постановления увеличивается минимальная ставка ежемесячной заработной платы опорным специалистам и учителям вспомогательных учебных групп общеобразовательных школ до 1803 евро (равна минимальной ставке учителей основной школы и гимназии). Затраты на оплату труда специалистов, перечисленных в данной статье, покрываются из государственного бюджета, в связи с чем данная поправка не требует дополнительного финансирования из городского бюджета.

Lugupidamisega

Larissa Degel
juhataja

Vladislav Iljin 359 9217
vladislav.iljin@narva.ee